

第1回公開授業週間 5月8日(月)～12日(金)

5月8日(月)～12日(金)の期間中、公開授業週間を実施しました。期間中に延べ35名の方々に来校していただき、貴重なご意見をいただきました。一部を紹介いたします。

- 生徒が意欲的に授業に取り組んでいた。
- 生徒にあったペースで授業が進められていた。個人に合わせた配慮がされていた。
- 先生方の説明がとても丁寧であった。
- 生徒一人ひとりに寄り添った指導がされていた。暖かい雰囲気为学校だと感じた。
- 小学校の活動が高校にもつながることが分かった。
- グループワークが生徒の刺激になって良さそうだった。
- 活動的な内容だと生徒がどのような表情になるのか見てみたい。
- もっと多くの方に公開授業に来てもらいたい。
- 事前に配布されていた時間割と実際の時間割が異なっていた。

今後は頂いたご意見を参考に、授業改善に取り組んでまいります。ありがとうございました。なお、時間割は予定から変更する場合があります。確定した時間割は本校ホームページに掲載いたしますので、事前にご確認ください。

第2回公開授業週間は10月16日(月)～20日(金)を予定しております。本校ホームページおよび興部町広報にてご案内申し上げます。

皆様のご来校をお待ちしております。

